

Ohrenschmaus, Ehrungen und rege Diskussionen an der Riegenversammlung Beri-Fit / Volley

Am 22. Februar 2024 fand die 69. Riegenversammlung unserer beiden Riegen Beri-Fit und Volleyball statt; nach einem feinen Essen im Rest. Stalden führte Präsidentin Käthi Stadler souverän durch die Versammlung – 26 Personen waren angemeldet und lauschten u.a. dem Bericht über die Vereinsreise in die Innerschweiz und dem Höhepunkt, Übernachten in einem ehemaligen Gefängnis! Es wurde aber auch gearbeitet: Einige Mitglieder leisteten Arbeitseinsätze beim Mutschälle Sprint, am Kantonalen Jugitag, beim 1. August-Brunch und bei der Bewirtung des Gewerbevereins – das gab einen ordentlichen Batzen in die Kasse. Steffi untermalte die Versammlung mit ihren selbst komponierten Gesangseinlagen, war das ein Ohrenschmaus! Unsere Präsidentin wurde nach 33 Jahren Einsatz verdient zum Ehrenmitglied gewählt. Zum Schluss erzählte Thomas Koller, Präsident des TSV Berikon, die Entstehung der TSVB-Beiz an der MEGA im April 2024. Die Versammlung endete nach regen Diskussionen und Ehrungen beim gemütlichen Beisammensein.

Käthi Stadler